



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Babinsa Kembangarum Bersama Bhabinkamtibmas, Silaturahmi ke Kantor Kades Kembangarum

**Muhammad Makruf - [DEMAK.FRN.CO.ID](http://DEMAK.FRN.CO.ID)**

May 1, 2023 - 10:32



*kehadiran Babinsa dalam bersilaturahmi juga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap TNI*

DEMAK - Dalam rangka merajut hubungan silaturahmi pada Usai perayaan Hari Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah, Babinsa Serka Muhamad Istiyadi bersama Bhabinkamtibmas Bripta Muhklisin menjalin tali silaturahmi bersama Kepala Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin(01/05/2023).

Dalam kesempatan silaturahmi ke Kantor Kades Kembangarum Bapak Karlan tersebut, Babinsa bersama Bhabinkamtibmas sebagai Pilar Desa yang selalu bersinergi dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Ia berharap agar masyarakat dapat merasakan kedekatan dengan Pilar Desa.

“Sebagai manusia biasa, kita tidak luput dari salah dan hilap. Maka dihari yang mulia ini, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa, saling maaf – memaafkan, agar tugas – tugas yang akan diemban kedepan bisa berjalan lebih baik dan lancar,” ungkapnya.



Lanjut Serka Muhamad Istiyadi selaku Babinsa dan Bripta Mukhlisin selaku Bhabinkamtibmas Desa Kembangarum kembali mengajak Kepala Desa agar bersama sama menghimbau warga untuk terus menjaga kamtibmas.

Danramil juga menyampaikan, bahwa kehadiran Babinsa dalam bersilaturahmi juga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap TNI. Masyarakat dapat melihat langsung bahwa TNI tidak hanya terlibat dalam tugas-tugas keamanan.

"Namun juga turut serta dalam kegiatan-kegiatan sosial seperti silaturahmi ke para tokoh agama di wilayah binaannya. Hal ini dapat membantu memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat," tegas "Kapten Arm Sukartiyo"

“Selain itu, kehadiran Babinsa dalam kegiatan tersebut juga dapat membantu menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan berlangsung. Babinsa dapat membantu dalam pengamanan jalan dan membantu masyarakat yang memerlukan pertolongan,” tambahnya.